

各 位

## 釧路星園高等学校同窓会について（お知らせ）

皆様には、お元気でお過ごしのことと存じます。

私たちの母校である釧路星園高等学校が平成21年3月に59年の歴史に幕を閉じてから5年の歳月が過ぎました。その間、旧釧路星園高等学校跡地にある釧路市夜間急病センターロビーに学校が所蔵する記念品・資料等を展示するメモリアルホールを設けていただくなど、釧路市はじめ関係の皆様には大変お世話になりました。

さて、釧路星園高等学校と釧路北、釧路西高等学校が統合され、新たに釧路明輝高等学校が開校したことはご存じのことと思いますが、同窓会については釧路北高等学校同窓会が釧路明輝高等学校同窓会と統合しただけで、釧路星園、釧路西高等学校の同窓会は諸般の事情から統合することなく現在に至っておりました。

この度、釧路北・釧路明輝高等学校同窓会の皆様から同窓会統合のお誘いをいただき、早速、役員を招集し、同窓会の現状と今後の在り方等について協議を重ねてまいりました。

母校が閉校になっている中、同窓会活動をこれまでどおり継続していくことが難しいこと、活動を中心的に担ってきた役員も個々の事情から活動に関わることが難しくなっていること、しかしながら役員を次世代に引き継いでいくことも難しいことなど総合的に判断し、釧路星園高等学校同窓会としての活動を閉じ、同窓会統合のお誘いを受けることといたしました。本来であれば、多くの同窓生のご意見を頂戴しながら判断するところでございますが、約1万人の同窓生の声をまとめることは物理的に不可能であると考えます。

皆様には、何卒これらの事情をご賢察の上、同窓会統合についてご理解いただきまとともに、今後は母校の歴史を引き継ぐ釧路明輝高等学校をご支援いただきますようお願い申し上げます。

平成26年9月吉日

釧路星園高等学校同窓会会长 木 村 ヒ デ